

Antrag an die
Stadtverwaltung



März 2024

Wir brauchen ein größeres Bürgerbüro in Neuhausen-Nymphenburg!

Unser Stadtbezirk Neuhausen-Nymphenburg ist mit ca. 100.000 Einwohnerinnen der zweitgrößte Stadtbezirk in München. Das bisherige Bürgerbüro in der Leonrodstraße (Außenstelle des KVR) verfügt – alle Notsitze auf den Fensterbrettern miteingerechnet – über ca. zwanzig Sitzplätze im Wartebereich. Zwar muss frau/man einen Termin vereinbaren, aber oft kommt es trotzdem zu Wartezeiten von bis zu einer halben Stunde. Da kein Platz frei ist, wird frau/man dann bei jedem Wetter vor die Tür geschickt. Das ist unzumutbar.

Begründung:

In den letzten Jahren habe ich, Lilian Schlumberger-Dogu, mehrfach Termine beim Bürgerbüro gehabt (Anmeldung, Ummeldung, usw.).

Ich habe jedes Mal genervte Mütter/Väter mit kleinen Kindern erlebt oder auch dass Menschen mit Einschränkungen (z.B. Gehbehinderung) keinen Sitzplatz im Wartebereich fanden. Die beiden Männer vom Sicherheitsdienst, die dort arbeiten, sind freundlich und versuchen immer auf die Wartenden einzugehen, aber es reichen die Sitzplätze nicht aus. Zwar können die Anträge etc. auch in anderen Außenstellen des KVR gestellt werden. Für Senior*innen, Menschen mit Einschränkungen und Eltern mit (kleinen) Kindern ist das aber nicht möglich.

Es ist davon auszugehen, dass die Einwohnerzahl in unserem Stadtbezirk steigt, es werden neue Wohngebiete ausgewiesen. Deshalb brauchen wir auch perspektivisch ein Bürgerbüro mit mehr Sitzplätzen im Wartebereich.

LINKSfraktion im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg

Lilian Schlumberger-Dogu

Monika Weidner